

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	14.03.2013

Klingelpützpark - altes Laub

Der Bezirksvertreter, Herr Peter Löwisch - Die Linke, stellte zur Sitzung der Bezirksvertretung am 13.12.2012 folgende Fragen:

1. Wer kommt für die Schäden auf, die die schweren Container und der Lastwagen auf dem Belag der Platzfläche des Basketballplatzes verursachen?
2. Wäre es der Verwaltung nicht möglich, wenn schon Laub in großer Menge in Containern gesammelt und abtransportiert wird, auch das Laub des Parks in den Containern zu sammeln, auch wenn das eine vom Grünflächenamt und das andere von der AWB bewerkstelligt wird, denn auch das Grünflächenamt muss irgendwann die großen Laubhaufen entfernen?

Die Verwaltung antwortet wie folgt:

- Zu 1. Nach übereinstimmenden Angaben des Amtes für Landschaftspflege und Grünflächen sowie der AWB sind keine Schäden am Basketballplatz entstanden.
- Zu 2. Die Praxis der Laubbeseitigung durch das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen gestaltet sich so, dass Laubhaufen zusammengekehrt werden, die dann vor Weihnachten mit eigenen Fahrzeugen zur Entsorgung gebracht werden.
Die Container der AWB werden entsprechend dem eigenem Bedarf aufgestellt, befüllt und abtransportiert.
Das getrennte Verfahren hat sich, auch unter dem Aspekt unterschiedlicher Kostenträgerschaft, bewährt.